



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.



ANGELICA

23 ans
Originaire du Pérou

"Le courage n'est pas l'absence de peur, mais la capacité de la vaincre."

Ma mission au CRIJ Auvergne Rhône-Alpe

Le CRIJ en 2 mots: Le Centre Régional Information Jeunesse est un centre de ressources pour les jeunes de 13 à 30 ans, leurs familles, les professionnels de la jeunesse, les décideurs et les élus.

Ma mission: J'aide les jeunes à construire leurs projets à l'international. Je communique également sur les différents réseaux les dispositifs favorisant la mobilité internationale. Je participe également aux « Cafés langues », qui permettent à des jeunes d'améliorer leurs connaissances en anglais ou espagnol avant de partir à l'étranger. Je contribue aussi à la création de Podcasts faisant intervenir des personnes ayant déjà vécu une expérience à l'international.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires du Pérou, du Cambodge, de Tunisie et du Bénin

L'association qui nous accompagne: La MIETE

Thématique: Éducation et changement climatique

ODD concernés: 4 (Éducation de qualité) et 13 (Lutte contre les changements climatiques)

Actions prévues: Inculquer à des élèves de primaire des connaissances sur les réalités climatiques à Lyon, en France et dans le monde, à l'aide d'un kit d'animation auto-conçu, adapté et accessible dans le but de les engager à l'action dès le plus jeune âge.

• Tes motivations pour rejoindre ProDDige ?

J'étudiais les relations internationales au Pérou, je voulais mettre en pratique ce que j'avais appris en cours afin de développer mes connaissances en gestion de projet et sur les Objectifs de développement durable. Je souhaitais également améliorer mes compétences en français.

• Ton parcours d'engagement ?

À l'université, je faisais partie d'une association œuvrant pour le développement durable, nous informions les autres étudiants sur les ODD à travers différents ateliers de sensibilisation. J'ai également fait partie de la Croix-Rouge péruvienne où j'ai aidé à la conception de projets pour plusieurs régions péruviennes notamment la région de Lima.

• Et après ?

J'aimerais continuer mon engagement associatif dans une ONG liée à l'égalité des sexes ou les inégalités sociales. Je vais également poursuivre mes études en réalisant un Master en gestion de projet.

• Un étonnement interculturel ?

Je trouve que le système des transports est génial en France, il est très organisé. J'aime également la dynamique de travail ici, c'est beaucoup moins stressant qu'au Pérou !

Propos recueillis par: Solène Le Théry